

LA ESCUELA EN LA REVOLUCIÓN DEL APRENDIZAJE

Por: Erika Yurley Alcina
Lic. Biología y Química
Colegio La Salle de Cúcuta

El Auto aprendizaje es una acción necesaria e indispensable en todo proceso educativo, visto desde cualquier nivel y condición económica, podríamos hablar desde experiencias de vida que a través de estudios de caso se registraría y adjuntaríamos evidencia de la eficacia de la alternativa, pero es más interesante si se deja el interrogante ¿cómo aprendo? como una pregunta para interiorizar y responder con nuestro yo interior. Esta reflexión implica dedicación y un redireccionamiento del saber y perspectivas de los diferentes agentes involucrados en el proceso, como los de profesores, estudiantes, padres de familia, contexto e incluso los medios.

Este empoderamiento, al que la última década nos ha arrojado, como alternativa real de generar aprendizaje significativo convincente, aplicable al contexto y a la solución de conflictos ha desencadenado un cambio o transformación y hace una invitación formal al docente a organizar y facultar a cada agente en su proceso de regulación desde la conciencia o profesor interior de cada persona, pues debe filtrar la información, que se convierte en conocimiento, luego de ser